
Notes diocésaines

Dimanche, à Saint-Roch de Québec, S. G. Monseigneur l'Archevêque a célébré la messe pontificale, et conféré l'ordination sacerdotale à MM. les abbés Pierre Crépeau et Georges Savard, *du diocèse de Québec*, et L. Meyer, *des Etats-Unis*. MM. Crépeau et Savard sont originaires de la paroisse de Saint-Roch. M. l'abbé Cyr. Gagnon, du Séminaire, a fait le sermon de circonstance.

Dans l'après-midi, Sa Grandeur présida à la clôture de la retraite des hommes, qui avait eu lieu durant la semaine, et adressa une allocution à la nombreuse assistance.

Le *Pèlerin*, de Paris, a consacré son fascicule hebdomadaire de la Vie des Saints, le 25 février dernier, à la biographie du Vén. Mgr de Laval.

Nous recevons le *Bulletin paroissial de Charlesbourg*, N° 7, que publie chaque année M. l'abbé D. Gosselin. C'est une jolie brochure de 20 pages, où sont enregistrés tous les événements un peu notables qui se sont passés dans la paroisse en 1911.

On a annoncé, la semaine dernière, la mort du R. P. Babel, O. M. I., l'un des grands missionnaires des régions du nord et de l'est du Canada. Nous donnerons plus tard quelques détails sur sa vie et ses travaux.

Aujourd'hui, nous reproduisons des extraits, tirés de l'*Action sociale*, d'une notice biographique de Mgr J.-T. Allard, curé de Caraquet, dont nous avons dernièrement annoncé le décès.

Feu Mgr J. T. Allard

... C'est là (à Caraquet) que s'acheva sa carrière déjà si laborieuse; c'est là qu'il mit la main à l'œuvre à laquelle son nom est pour toujours attaché; c'est là que vinrent le trouver des honneurs qu'il n'avait pas recherchés, mais que le Souverain